Courrier des lecteurs 35

spirituelles pour la cohesion d'un peuple comme le nôtre. Ces valeurs s'effritent actuellement laissant une place béante pour un individualisme envahissant. Chacun réclame son «droit» de faire ce qu'il veut, comme il veut, quand il veut, entrant forcément en conflit avec ceux qui font de même. Les autorités essaient bien de compenser par un juridisme compliqué mais inefficace pour juguler les forces de mort. Il en est de même de l'islam.

ne

itre

per

de

a-

La tendance actuelle voudrait réduire la Réforme à l'émerla Reforme n'omettent pas de parler aussi de l'antisémitisme virulent de Martin Luther, lourd résidu de son passé catholique. Son livre, «Des juifs et de leurs mensonges» (paru en 1543) en est un exemple éloquent.

Cette hérédité peut, peutêtre, expliquer l'attitude pour le moins chancelante du protestantisme allemand face au IIIe Reich. S'agit-il d'un hasard si Hitler a décrété «Jour de Luther», le 10 novembre, date de sa naissance?

Claude Cantini, Forel-Lavaux

Bravo, les écologistes!

Si l'on quitte le nucléaire selon vos principes écologiques, on va acheter de l'électricité nucléaire à la France et de l'électricité de charbon à l'Allemagne, en payant plus et en polluant plus. Il y a peut-être un mur de 10 000 km de haut le long de nos frontières mais, excusezmoi, je ne le vois pas.

Murat Kunt, Lausanne